



A quienes lastima es a los mexicanos, señala

# Recorte del guinda al PJ es venganza, acusa PAN

**EL LÍDER** nacional del albiazul, Marko Cortés, apunta que la "presión es porque AMLO no pudo imponer presidencia en la Corte"; buscarán convocar a ministros para "defender fondos"

Por Magali Juárez y Yulia Bonilla

**E**l PAN en el Senado aseveró que el recorte que pretende hacer Morena al presupuesto del 2024 al Poder Judicial es una venganza del Presidente Andrés Manuel López Obrador en contra de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

En conferencia de prensa, la vicecoordinadora del blanquiazul, Kenia López Rabadán, se refirió al planteamiento de la mayoría legislativa que prevé un recorte de 15 mil millones de pesos al Poder Judicial, como lo destacó *La Razón* en su edición de este lunes, y dijo que la venganza del Presidente de la República dañará directamente al pueblo de México.

**EL 9 DE MAYO**, el entonces líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, afirmó que se requiere una reforma al PJ, por el "déficit de justicia y privilegios de los que gozan jueces".

## Eldato

"Este recorte que quiere hacerle López Obrador al Poder Judicial es una venganza, está demostrando su peor rostro López Obrador, quiere amagar a los jueces, a los magistrados, a los ministros de la Corte. El problema aquí es que si hoy millones de mexicanos reclaman justicia, con esta venganza de López Obrador en contra del Poder Judicial, a quienes está lastimando es a los mexicanos", manifestó.

La también presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Senado, aseveró que al pretender reducir los recursos del Poder Judicial, se deja a los mexicanos sin el espacio adecuado para dirimir sus controversias para el acceso a la justicia.

"Si no hay un Poder Judicial fuerte, si no hay un espacio en donde se puedan dirimir las controversias y darle justicia a

los mexicanos, no es dañar a un ministro, es dañar a los mexicanos, porque lo que va a hacer recortando estos presupuestos es limitar la posibilidad de los mexicanos para que puedan acceder a una sentencia, para que les dé claridad en su patrimonio, en su familia", remarcó.

Al respecto, el líder nacional del PAN, Marko Cortés, acusó que la reducción presupuestal que buscará Morena para el Poder Judicial deriva de que el Presidente no pudo intervenir en la designación de la titularidad de la SCJN.

El político opositor dijo que el mandatario federal buscaba "manipular" las determinaciones del máximo tribunal del país. "Desde que @lopezobrador\_ ya no pudo imponer a la Presidenta de la @SCJN para seguir manipulando sus resoluciones, en @AccionNacional advertimos que comenzaría la presión al Poder Judicial por la vía presupuestal. La Corte cuenta con las y los @diputadospan y @SenadoresdelPAN para defender su autonomía", dijo en redes sociales.



### Reprueban tijera

Políticos del albiazul se pronunciaron en contra del anuncio.

**Kenia López Rabadán**  
Vicecoordinadora del PAN en el Senado



**DESDE** que @lopezobrador\_ ya no pudo imponer a la Presidenta de la @SCJN (...) en @AccionNacional advertimos que comenzaría la presión

**Marko Cortés**  
Dirigente nacional del PAN



**CON ESTE** recorte tan agresivo, que únicamente es una estrategia política (...) lo único que hacen es dejar al sistema inoperante

**Héctor Saúl Téllez**  
Secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados

En tanto, en entrevista con *La Razón*, el secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara baja, Héctor Saúl Téllez, comentó que su bancada promoverá que se convoque a los ministros y demás miembros del Poder Judicial a un foro para "defender el presupuesto".

El legislador advirtió que un recorte como el que propone Morena traería múltiples consecuencias, y una de ellas se reflejará en la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares que el Congreso avaló este año y que, se estima, requerirá una asignación para 2024 de 26.8 mil millones de pesos.

Aunado a esto, mencionó que en los dos sexenios pasados hubo un incremento nominal promedio de 3.4 mil millones a 4.7 mil millones de pesos al Poder Judicial, pero en este sexenio cayó a 1.2 mil millones.

"Con este recorte tan agresivo, que únicamente es una estrategia política de Morena y del Presidente, lo único que hacen es dejar al sistema de justicia completamente inoperante y, lo que va a tener como consecuencias es que habrá miles de expedientes que se van a volver a acumular en el sistema judicial", declaró.